



Senado celebra luz verde al INE para organizar elección de jueces en 2025

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Morena en el Senado celebró que por mayoría la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación haya dado luz verde a la elección de juzgadores.

Por lo pronto, el Senado se alista para definir junto con la **Cámara de Diputados** a quienes integrarán el Comité de Evaluación de los perfiles de juzgadores que llegarán a la boleta el primero de junio del próximo año.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1v3-r-VPJPw5ZTPt8?e=u5290j